

**GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR
EN EL CONGRESO**



A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 180 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente Interpelación urgente al Gobierno sobre la dramática situación del empleo en España, para su debate en el próximo Pleno.

Madrid, 15 de septiembre de 2011



Fdo. SORAYA SAÉNZ DE SANTAMARÍA ANTÓN
PORTAVOZ

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

De todas las economías desarrolladas, la española es la que más dramáticamente ha sufrido el impacto de la crisis económica. Desde el inicio de esta legislatura y hasta el segundo trimestre de este año, según la EPA, se han destruido 2.099.300 puestos de trabajo, el nivel de ocupación ha vuelto al del año 2004 y el número de parados se ha duplicado, sumando 2.659.500 personas más al paro, hasta los 4.833.700 parados

A pesar del alarmante deterioro del mercado de trabajo y de la caída dramática de la actividad económica, el Gobierno, en su empeño de negar la crisis, no adoptó las medidas adecuadas a tiempo. La reforma del mercado de trabajo ha sido un auténtico fracaso. Un año después de su aprobación, hay 148.559 parados registrados más y 285.265 afiliados menos a la Seguridad Social. El 42% del total de parados, 1.692.563, no reciben ningún tipo de prestación y la cobertura del sistema de protección por desempleo ha caído hasta el 71,4%.

Las consecuencias sociales de la desastrosa gestión del Gobierno las sufren las familias españolas. Los hogares con todos los miembros en paro han crecido desde las 553.650 en el primer trimestre del 2008 a las 1.367.500 en el segundo trimestre del 2011, esto es, 854.390 hogares más en situación crítica.

En este contexto, tanto la OCDE como el FMI han alertado del lastre que supone la insoportable tasa de paro, que no parece tener techo, llegando al 21,2% de la población activa, según los datos de Eurostat del mes de Julio, y, la imparable tasa de paro juvenil, el 46,2%, que de no corregirse de forma urgente, desembocaría en una "generación perdida".

GRUPO PARLAMENTARIO POPULAR EN EL CONGRESO

Todo ello ha dejado en papel mojado las previsiones de paro del Gobierno, a pesar de que se haya visto obligado ya en dos ocasiones, desde que se aprobó la reforma laboral, a subir la previsión de la tasa de paro hasta el 19,8%, muy por debajo del 21,2% del mes de Julio.

Por todo ello, ante la incapacidad del Gobierno para resolver esta situación, el Grupo Parlamentario Popular presenta la siguiente **Interpelación urgente al Gobierno** sobre la dramática situación del empleo en España.